

Weihnachtsturnier 2012. Tolle Weihnachtsfeier und begeisterte Eltern.

Am Sonntag den 16.12.12 fand das traditionelle Weihnachtsturnier der Judoabteilung mit Weihnachtsfeier statt.



Beim Randoriturnier starteten 33 Kinder die versuchten, pro Durchgang in 4 Minuten, die meisten Würfe zu landen. Alle Kämpfer hatte 4 Durchgänge und mussten somit 20 Minuten durchhalten. Nicht so einfach! Unterstützt wurden die Kinder von den begeisterten Eltern und von unserem "Catering" der Familie Pöll. In liebevoller Handarbeit wurde am Vortag nämlich eine köstliche Kartoffelsuppe hergestellt und Waffelteig "gefertigt".

Interessante Darbietungen zwischen den Kämpfen trugen zur Abwechslung und zur Verschnaufpause bei:

- Felix Wellhöfer und Jonas Röck zeigten eine Gruppe der Nage-no Kata,
- Florian und Maximilian Pöll zeigten, wie ein "echter Kampf" auf der Matte aussieht,
- Rainer Gilly und Norbert Röck demonstrierten die Kime-no Kata mit Messer und Schwert und
- alle Kinder bewiesen den Eltern, wie gut sie die verschiedensten Fallschulen beherrschen.



Hier die Top Ten der Gewinner:

Emil Seldmann 68 Würfe

Jonas Röck 67 Würfe

Lukas Krämer 59 Würfe

Noah Lankes 56 Würfe

Felix Wellhöfer 40 Würfe

Fabian Marino 36 Würfe

Ruben Götz 27 Würfe

Moritz Förster 26 Würfe

Justus Hitzler und Fabian Rührt 23 Würfe

Jeder Teilnehmer war ein Gewinner und bekam eine Urkunde und ein Geschenk. Jedes anwesende Kind erhielt natürlich auch noch einen Weihnachtsmann.

Die Organisation klappte super und als am Ende auch noch die Eltern auf die Matte durften, war der Spaß perfekt. Die Veranstaltung war um 14.00 Uhr zu Ende. Eine Punktlandung.



Danke an alle für die Mühe und den Einsatz. Bis nächstes Jahr.
Norbert Röck